

SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS
TELEVISIÓN-MATUTINA
MARTES 03 DE ABRIL DE 2007

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)

NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)

NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)

TVA Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)

POLÍTICA

El hecho de que el proceso conciliatorio entre el ex presidente municipal de Querétaro **Armando Rivera** y el ex dirigente del comité municipal del PAN **Eduardo Presa** se haya retomado, no tiene nada que ver con cuestiones políticas, más bien es porque la comisión de orden en el comité ejecutivo nacional del PAN, está desahogando los casos que tienen pendientes, aseguró el dirigente blanquiazul **Edmundo Guajardo**. (NT)

Sin efecto la denuncia presentada por **Armando Rivera Castillejos** ex presidente municipal de Querétaro en contra de **Eduardo Presa Ampudia**, ex dirigente municipal del PAN y actual Director de desarrollo en el municipio de San Juan del Río; el juez determinó que no hubo suficientes argumentos para proceder en consecuencia, por supuesta difamación en contra del ex presidente municipal del PAN. (NT)

Los municipios gobernados por autoridades emanadas del PAN, van a realizar una serie de reuniones con la secretaría de gobierno del estado, cada mes. **Jorge Luis Alarcón Neve** dijo que estas reuniones no incluyen a los municipios gobernados por PRI, PRD y Convergencia, por el celo que implican las actividades de gobernabilidad (sic). (TVA)

Con el objetivo de compartir y mejorar el manejo de la información relacionada con la política y la seguridad, se han sostenido reuniones y se seguirán sosteniendo, entre autoridades municipales y estatales, sin importar la filiación partidista de los gobiernos. Lo que se pretende es formar una red de información que les permita compartir experiencias y formar esquemas de atención a la ciudadanía, por tal motivo **Jorge Luis Alarcón**, secretario de gobierno municipal puntualizó que las reuniones no son de afiliación partidista. (NT)

SOCIEDAD

Pablo González Loyola Pérez manifestó que la reducción del subsidio afectará a la población más pobre y si el servicio incrementa su costo, debería mejorar también la calidad. Anunció que buscarán al vocal ejecutivo de la CEA para llegar a un acuerdo. (TVA)

El exceso de velocidad y el no guardar la distancia prudente, son 2 de los factores importantes para la generación de accidente vehiculares, por eso las autoridades analizan la posibilidad de iniciar con el operativo radar, para que los automovilistas disminuyan la velocidad. (NT)

En estas vacaciones no todos pueden salir a un destino de playa como muchos quisiéramos, pero recordemos que Querétaro es uno de los destinos turísticos sin playa más importantes del país, así que es mucho lo que podemos conocer y aprender aquí en la ciudad, como los lugares históricos. (NT)

Hoy en día las zonas donde hay edificios no cuentan con tomas de agua para que en caso de incendio los bomberos puedan conectar sus mangueras y mitigar el fuego, para los bomberos es preocupante que no los haya, y los que hay en la zona del centro no sirven. (NT)

MUNICIPIOS

Ejidatarios de Santa Rosa Jáuregui se manifiestan inconformes pues aseguran que durante la administración municipal de **Rolando García Ortiz** obtuvieron un pago injusto por sus 245 hectáreas de tierra: sólo 37 mil pesos pagaron a 50 ejidatarios por toda su propiedad, donde esa administración estableció el Parque La Joya – La Barreta. Afirman que el precio por hectárea es de 70 mil pesos y a ellos se las pagaron a 7 mil y los presionaron para que aceptaran. (TVA)

Es urgente la repavimentación del 60% de las vialidades de la ciudad de Querétaro, advirtió el Secretario de obras públicas, **Luis Vázquez Zepeda**, quien señaló que para este año se tiene un presupuesto de poco más de 115 mdp para estas obras. (TVA)

La reparación de calles y avenidas de la capital queretana continúan por parte de las autoridades municipales; ahora le tocó el turno a Avenida Corregidora norte, donde las obras de reencarpetado asfáltico prosiguen. (NT)

La Secretaría de servicios públicos municipales de Querétaro inició las obras de limpieza y desasolve del río Querétaro anunció el titular **Alejandro González Valle**, quien dijo que llevan un avance del 70%, habiendo removido 55 mil toneladas (sic) de lodo y desperdicios. (TVA)

Después de este primer fin de semana del operativo *Antro con-sentido*, las autoridades municipales reportaron saldo blanco y dijeron que fueron mínimas las detenciones que se hicieron afuera de los antros, bares y centros nocturnos de la ciudad por parte de todas las autoridades. Se adelantó que a más tardar en el mes de mayo se contará ya con los alcoholímetros y radares. (NT)

Cinco personas detenidas es el resultado del primer fin de semana del programa *Antro con-sentido*; tres personas participaron en una riña callejera y dos más intentaron asaltar a una persona. Las autoridades aseguraron que la incidencia delictiva disminuyó considerablemente. **Jorge Luis Alarcón** indicó que el próximo fin de semana iniciarán con las revisiones en los establecimientos y se incorporará el Instituto Nacional de Migración. (TVA)

A partir de este jueves y durante toda la semana de Pascua, el 60% de los empleados del gobierno municipal de Querétaro, es decir, poco más de 20 mil trabajadores (sic) se van de vacaciones. (TVA)

En semana santa es recurrente que las personas se metan a nadar a los bordos y presas, por eso en el municipio de Corregidora se ha implementado un operativo especial para atender cualquier situación. (NT)

Según los reportes de la Dirección estatal de la CNA, los bordos y presas en el estado están a un 51 y 61% de su capacidad, respectivamente, por lo que no representan riesgo alguno a la población ante una lluvia, lo que sucedió en el municipio de Cadereyta se debió a los remanentes de un frente frío. (NT)

Vía telefónica. **Abelardo Ledesma** comenta que fueron afectadas al rededor de ocho comunidades, donde se trabajó de manera conjunta con Protección civil; afortunadamente no hubo desgracias personales y en el caso de viviendas, sobre todo se dieron casos de techos de lámina dañadas. Hay dos calles dañadas y caminos también muy maltratados. Fueron 280 familias las que resultaron afectadas en comunidades como Portesuelos, Paté, La Puerta y Llanitos de Paté, en la delegación de Paté; así mismo el Barrio de Las Cruces en la delegación de El Palmar. La gente ha sido apoyada por los propios vecinos y se les ha atendido con cobijas, colchonetas y víveres. Los reportes indican que el clima está mejorando. En cuanto a salud, se ha revisado en todas las comunidades y sólo se presentó un problema con una mujer embarazada, pero sólo fue un asunto de nervios; se trabaja junto con la Secretaría de salud y la clínica de El Palmar no ha dejado de funcionar, a pesar de que sufrió algunos daños externos. Se levanta un censo para ver de manera particular cuáles fueron las pérdidas en algunas casas, ya sea en muebles o con animales de corral. Hoy seguirán trabajando con las comunidades afectadas. (TVA)

Los daños que dejó la tromba del domingo en Cadereyta fueron: 260 casas dañadas y 400 afectados, no hubo pérdidas humanas; la precipitación pluvial fue de 72 milímetros de agua en 5 comunidades, la más afectada fue El Palmar, esto es hasta ahora el resultado final. (NT)

En la comunidad de El Paté la mayor problemática la causó el granizo que cayó y que rompió techos de lámina de asbesto en algunas casas. (NT)

Poco más de 400 habitantes de la comunidad de Cibanzá del municipio de Cadereyta se encuentran incomunicados; la intensa precipitación pluvial que se registró este fin de semana provocó daños severos en la carretera que conduce a esa comunidad. (NT)

Gran susto se llevaron más de 400 personas que resultaron afectadas en Cadereyta, sobre todos de las delegaciones de El Palmar y Paté, por la fuerte lluvia que cayó en la madrugada de ayer. (TVA)

Habitantes de la comunidad de El Palmar del municipio de Cadereyta relatan lo que pasó el domingo con la tromba y cómo algunos perdieron todas sus pertenencias. (NT)

Más de 200 personas entre actores y equipo técnico están listos para representar la pasión de Cristo en Tolimán. **Alejandro Martínez**, quien representará a Cristo, dijo que la preparación inició al inicio de la cuaresma, pues la Cruz pesa cerca de 80 kilos. (TVA)

Se espera la visita de 8 mil personas para el vía crucis en Tolimán, por lo que se pidió el apoyo de la Secretaría de Seguridad Ciudadana. Esperan una derrama económica de 200 mil pesos. (TVA)

El municipio de Arroyo Seco tiene uno de los atractivos turísticos más importantes de la sierra gorda: durante el periodo vacacional sus ríos y sus cascadas son las más visitadas por los turistas, el paraje de las adjuntas es el más visitado. La comunidad de Ayutla es uno de los puntos más atractivos y paradisíacos del estado. (NT)

LABORAL

En Juriquilla se encuentran reunidos los delegados de todo el país del sindicato nacional de trabajadores del Seguro Social, quienes llevan a cabo aquí su consejo nacional, en el que entre otras cosas preparan ya el pliego petitorio que presentarán en su próxima revisión contractual a efectuarse en el mes de octubre dentro de su congreso nacional. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Previendo el narco menudeo al interior de las corporaciones policíacas, la PGJ en coordinación con las autoridades municipales de los distintos ayuntamientos, ha aplicado y continuará haciéndolo, los exámenes antidoping a los elementos policíacos, indicó el procurador **Juan Martín Granados Torres**. (NT)

Aplicaron ayer pruebas antidoping a los policías de Corregidora, ellos se quejaron por el operativo que la policía estatal y la procuraduría del estado implementaron para hacerles los exámenes, y es que hasta con armas los estaban custodiando, dicen que fueron tratados como delincuentes y que es una arbitrariedad. (NT)

Ya está todo listo al interior del penal de San José el Alto para el vía crucis que representarán los mismos internos en esta semana santa, las autoridades afirman que la seguridad está totalmente garantizada. (NT)